
Rab 2007-21-JH01

Beitrag von „Kaktus25“ vom 14. Juli 2010, 20:13

Hallo Jürgen,

herzlichen Glückwunsch zur ersten Blüte als Aufzüchter! Das ist immer ein großes Ereignis für 
jeden selbst. Es ist eine hübsche Blüte entstanden. Die würde ich so oder so in der Sammlung 
behalten.

Sabine
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